

アセンションの法則

「必要なものは、もらっている」

真紀

私達の魂は
一なる至高の分け御魂です。
宇宙の中心の
すべてのそして永遠の母の
子ども達として
その御魂の一部をいただいた
一人ひとりが
愛であり光であり
希望をたくされた
奇跡の

子供達です。

いただいたこの中心で感じれば

親子のDNAを目覚めさせ

還っていく道を示してくれる

すべての

真実

愛と光である本来の自分を

思い出すところ

私達は成長のために

今

この地球にいます。

肉体次元では

いろいろ起こります

それでも

毎日

太陽は上ってくれて

雲に隠れようと

根源の太陽のフォトンを送ってくれます
緑はキラキラ輝いて
この空と海と山と
そして
たくさんの動物たち
この地球は
命を生きる
なんて美しい星でしょう。
こんなきれいな地球にいて
宇宙の母の魂をもらって
母はさらに
還っておいでと呼びかけています。
何度も呼びかけてくれています。
さらに
人の進化のあるべき姿を
見せてくれています。
もらいすぎるほど
もらっていますね。

そして
私が思うに
今このアセンションの時に
あわせたこの自分の環境はすべて
高次とハイアーセルフの計画の一部ではないかと
思えるのです。

私は以前、仕事も子育ても家事もあるから
そんな暇はないと思っていたのですが
その仕事と子育てにこそ
どうしてだろう？と考えること
そしてなにより
私は愛を贈る対象が身近にあってこそ
実感できるタイプであると
わかりました。
鍵は自分の近くにありました。

今の環境、状況は

自分が愛を経験するのに
一番
その人にベストなことで
その人の可能性、個性を引き出すこと
それが
今のこの各自の環境かと思います。
だから
今あるすべてを
肯定して
感謝をもって
もちろん
望ましくないものは
変えていけることも可能だし
でもそこに
気づきが必ずあるはずだから
いきつくところ
不要なものは何もない
必要なものは

すべてそろえてもらっている

宇宙はかぎりなく

優しいですね。

さあ、必要なものはすべてあります。

いただいていました。

あとは

やる意志のみを入れれば

アセンションのエスカレーターに乗りります。